



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡Feliz LVI Aniversario

Sociedad Peruana de Medicina Interna!

¡Feliz Día del Internista!

28 DE NOVIEMBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un afectuoso y fraterno saludo a los Internistas peruanos con ocasión de conmemorarse este 28 de noviembre el “Día del Médico Internista”, fecha en la que también se celebra el 56° Aniversario institucional de la Sociedad Peruana de Medicina Interna - SPMI. En nombre de todas las Facultades de Medicina del país, hacemos extensivas nuestras felicitaciones a la Dra. Sonia Lucía Indacochea Cáceda, Presidenta de la SPMI, así como a los integrantes de su Consejo Directivo, a quienes expresamos el reconocimiento por su importante contribución a preservar la salud de nuestra población en este difícil contexto de la pandemia.

Al mismo tiempo renovamos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por el desarrollo científico de la especialidad de la Medicina Interna y fortaleciendo la calidad de la educación médica en nuestro país.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado

Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru/)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UC...)